

VOIRON | Jusqu'à dimanche, sur les deux pistes du chapiteau géant installé au domaine de la Brunerie

Quatre jours au rythme du Festival du cirque

Le Festival international du cirque, version voironnaise, débute ce soir. Pendant quatre jours, les artistes défilèrent sur les deux pistes du chapiteau géant, installé au domaine de la Brunerie.

Comme les années précédentes, Jean-Pierre Foucault enfilera son costume de Monsieur Loyal.

Une compétition d'artistes de haut niveau

Jeudi et vendredi soir, les artistes présenteront leurs numéros (douze par soirée). Les spectateurs pourront notamment découvrir le clown Topick, la Russe Anelya avec ses chats et ses furets, Paul Chen et son monocycle, le duo Alambria qui évolue sur un fil à grande hauteur, la famille Casselly avec ses éléphants et ses chevaux, Messoudi Brothers dans un numéro de force pure, les acrobates Hakuna Matata et le jongleur Kulakov.

À l'issue de ces deux représentations, le jury des personnalités (dont Gérard Louvin, le comédien Francis Perrin, le journaliste sportif Laurent Luyat, l'animateur télé Cyril Féraud...) sélectionnera les meilleurs numéros.

Samedi soir aura lieu la finale et la remise des prix. Avant un spectacle de gala dimanche.

Le festival se déroule à guichets fermés. L'événement affiche complet depuis plus d'un mois. Soit 17 500 places vendues. Les billets pour l'édition 2016 sont déjà en vente...

K.B.

À noter que le repas des éléphants, prévu vendredi, à 10 h, place de la République, à Voiron, est annulé.

Plus d'informations sur : www.gcoproductions.fr

Le chapiteau géant, qui accueille le festival, a nécessité plusieurs semaines de montage.

Photo Le DL/Daniel PARAZ

